



Klepperstall e.V. Pferdeschutzhof

Eifelstraße 60, 53909 Zülpich, 0173-6955437 oder 02252-8395173, info@klepperstall.de, www.klepperstall.de

Klepperstall e.V. Pferdeschutzhof Eifelstrasse 60 53909 Zülpich-Langendorf

**Social Skies e.V.
Friedhofstraße 4
64395 Brensbach
Deutschland**

22.12.2021

Liebe Frau Marx, liebe Vorstandsmitglieder,

eigentlich hatten wir in diesem Jahr darauf gehofft, dass alles wieder besser würde, aber dies war weit gefehlt.

Zwischendurch haben wir uns gefragt, ob wir Menschen wirklich so schlecht sind und ob wir diese Entwicklung der Pandemie und die Flutkatastrophe vielleicht als Strafe für unseren barbarischen Umgang mit unserem Lebensraum verdient haben? Die Natur schlägt zurück und dies mit ganzer Kraft.

Es ist ein schreckliches Jahr. Noch schlimmer als 2020. So viel Elend, Krankheit und Tod um uns herum.

Die Pandemie beherrscht unser Leben immer noch und es ist immer noch kein Ende in Sicht. Alle Hoffnungen auf eine Besserung der pandemischen Lage in 2022 sind derzeit in weiter Ferne.

Die Flutkatastrophe ist unbegreiflich. Niemals hätten wir gedacht, dass so etwas hier bei uns passieren kann. Der Klepperstall selbst blieb verschont von der Flutwelle, aber um uns herum nur Elend.

Wir haben in der akuten Not getan, was wir konnten. In unseren Pferdeboxen wurden Hühner, Schweine und Hasen untergebracht und wir nahmen über 20 Pferde bei uns auf. Wir versuchten in der Nacht der Flutwelle einige Pferde aus den überfluteten Gebieten zu holen, konnten aber teilweise nicht mehr helfen.

Eine genaue Zahl ist uns nicht bekannt, aber es sind unendlich viele Schafe, Rinder, Ziegen, Hühner, Hunde, Katzen und auch Pferde ertrunken.

Immer noch kommen einige Flutopfer zu uns, um Futterspenden für ihre Pferde abzuholen. Wir helfen weiterhin so gut wir können, wenn auch nur noch in kleinem Rahmen.

Unsere Arbeit haben wir trotz all der Ereignisse in diesem Jahr bestmöglich bewältigt und konnten wieder etliche Pferde aufnehmen und einige in ein neues Zuhause vermitteln. Die Nachfrage nach Aufnahmeplätzen konnten wir nicht bewältigen, denn die Not ist in diesem Jahr noch größer als gewöhnlich.

Ein trauriges Ereignis begleitet uns in diesem Jahr noch zusätzlich, wir mussten vor einigen Wochen unsere liebe Aisha über die Regenbogenbrücke gehen lassen. Sie fehlt beim Klepperstall. Aisha war unser bisher größtes Sorgenkind und hat unser aller Herzen erobert. Der unbeschreibliche Kampfgeist dieses geschundenen Pferdes, diese Kraft und das Vertrauen zu uns hat ihr noch eine schöne Zeit beschert. Wer ihre Geschichte verfolgt hat, der weiß, wie viel durch Menschenhand bereitetes Elend dieses Tier erleiden musste. Aisha sollte für uns alle ein Beispiel sein. Kämpfen und durchhalten, darauf kommt es im Leben an. Den Kopf nicht in den Sand stecken und die schönen Momente im Leben genießen. Aisha bleibt unvergessen.

Wir danken Ihnen dafür, dass Sie uns und die Pferde nicht vergessen haben und uns unterstützt haben! Ohne zuverlässige Unterstützung können wir nichts erreichen.

Alleine können wir es nicht schaffen!

**Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien schöne Feiertage
und viel Glück und alles Gute für 2022!**

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Klepperstall e.V.